



Asunto:

Tribunal premios extraordinarios de Doctorado

Vista la propuesta remitida por la Comisión Permanente de Gobierno de la Escuela de Doctorado de Ciencias de la Salud de fecha 16 de Febrero de 2016, relativa a los miembros que han de constituir las Comisiones, titular y suplente para juzgar los PREMIOS EXTRAORDINARIOS DE DOCTORADO en el campo de SALUD, correspondiente a las tesis defendidas en el curso académico 2012-13. Este Rectorado, ha resuelto aprobar el nombramiento de los siguientes profesores:

Comisión Titular:

Presidente: D°. FERMÍN SÁNCHEZ DE MEDINA

Secretario: D°. JESÚS TORRES DE PINEDO Vocal: Da. ROSARIO Ma SÁNCHEZ MARTÍN

Comisión Suplente:

Presidenta: Da. Ma DOLORES RUIZ LÓPEZ

Secretario: D°. SERGIO MORENO RÍOS

Vocal: D°. RAFAEL SALTO GONZÁLEZ

LA RECTORA

Pilar Aranda Ramírez Rectora